

Willendorf, April 2024

Liebe Besucherinnen und Besucher meiner Webseite,

wir leben in einem aufregenden Zeitalter, in welchem aufgrund der technologischen Entwicklung räumliche Distanzen bedeutungslos geworden sind.

Ich habe deshalb beschlossen, online eine Diskussionsplattform anzubieten, auf welcher philosophische und meditative Themen diskutiert werden können. Die Teilnahme ist frei, d. h. kostenlos, der antiken philosophischen Tradition nachfolgend.

Es handelt sich hier um ein experimentelles Versuchsprojekt, bei welchem

kein Zeugnis erworben werden kann. 🤖

Francis Bacon prägte den Satz: »Wissen ist Macht«. In unserem Webinar geht es nicht darum, Macht über Menschen zu erringen, sondern

die Unmächtigkeit der eigenen Unwissenheit wenigstens ein bisschen zu verringern. 😊

Beabsichtigt ist eine wöchentliche Sitzung von 90 Minuten, dem Aufbau einer universitären Lehrveranstaltung entsprechend. Eher in den Abendstunden so um 18:00 Uhr, damit auch Berufstätige teilnehmen können.

Als Programm werde ich *zoom* verwenden, da das Programm frei heruntergeladen werden kann und die Möglichkeit besteht, über verschiedene Betriebsplattformen hinweg zu kommunizieren.

Bei der Themenauswahl werde ich es halten wie bei meinen früheren meditationsphilosophischen Seminaren, in denen ich meinen Schülern die Themenauswahl überließ, d. h. ich bin für geeignete Themenvorschläge offen. Bei der Meditationsthematik wird es wahrscheinlich ein bisschen schwierig, weil jeder mit Meditationserfahrung weiß, dass Sprache hier versagt. - Aber man wird sehen, inwieweit Erfahrungsaustausch in diesem Bereich möglich ist.

Ich werde im Zuge dieses Webinars keinen Meditationsunterricht geben! Der Grund liegt darin, dass ich im Umgang mit meinen Schülern zu der Schlussfolgerung gelangt bin, dass bei einer meditations-technischen Wissensvermittlung der persönliche direkte Kontakt gegeben sein muss, was bei einer Videokonferenz nicht möglich ist. Selbstverständlich werde ich mit Rat – soweit es mir möglich ist – zur Verfügung stehen.

Angedacht ist nicht ein Thema pro Sitzung wie es in den Philosophen-Cafés stattfindet, sondern mehrere Sitzungen zu einem Thema, damit das entsprechende Thema ausführlich behandelt werden kann.

Nicht angedacht ist das Webinar als Vorlesung. Es soll Seminarcharakter haben, d.h. die Teilnehmer sollen sich aktiv einbringen, in Form von Referaten, der Vorstellung von eigenen Ideen, vielleicht auch eigene philosophische Probleme zu Diskussion zu stellen, etc.

Wie sich das Webinar entwickeln wird, ob als Arbeitskreis oder als freie Diskussionsrunde mit einer offenen Thematik wird sich in den Sitzungen zeigen. Ich bin für alles offen.

Anmeldung aus organisatorischen Gründen bitte unter der Mail-Adresse:

meditationsphilosophie@gmx.at

Beginn des Webinars, wenn sich genügend Interessenten gemeldet haben.

Ich freue mich auf Ihre Anmeldung

R. Hammer

P.S.: Ich ersuche um Nachsicht, dass ich meine Mail-Adresse nicht verlinkt habe bzw. den Link deaktiviert habe. Das Herauskopieren ist zwar umständlich, aber dadurch ist gewährleistet, dass man mit dem Link nicht eine böse Überraschung erlebt.